
第４８回例会報告（６月１７日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６４名 ・出席数 ３８名 ・欠席数 ２６名
・当日出席率 ６６.０４％ ・前々回修正出席率 ９６.２３％
＜欠席会員＞青野､濱田､原田､板脇､菅､吉良､黒川､松木､宮本､野間､佐伯､佐々木､佐藤､

白石(天)､白石(洋)､竹田､寺町､矢野
〔免除会員〕原(真)､近藤(憲)､松本､中川､坂本､瀬野､宇高､吉田
＜６／３欠席補填＞(5/23国際大会)越智(健)､渡辺(昜)､(5/29米山)越智(務)､(6/3

職業奉仕)白石(天)､(6/7今治北)濱田､黒田､重松､(6/12阿波徳島)尾越､
渡邉(一)､(6/14今治北)檜垣(巧)､冠､近藤(正)､寺町

◇会長報告・６月12日(土)の阿波徳島ＲＣ認証状伝達式・チャーターナイトには10名で出
席、バナーを交換しました。

◇幹事報告・１月31日のＩＭの記録誌とＤＶＤが届いています。
・回覧物；６月20日(日)今治造船西条工場にて30万ｔタンカー見学会の案内、ボラン
ティア情報、他

◇次年度国際奉仕委員会・７月９日(金)～13日(火) 短期交換学生（男女４名）受け入れ、
11日(日)には青少年友の会、今治西高ＩＡＣとともにバーベキューパーティーを予
定しているので皆さんご参加を。

◇米山奨学生 蔡莉様・IT進展による電子商取引の世界化と労働力市場の変化など研究中｡

理事・委員長退任挨拶
飯ロータリー情報委員長；十分な情報提供でなかったかも。ロータリアンは紳士でなけれ
ばならないし紳士であって欲しい。渡邊道信ＳＡＡ；ニコニコは本日までで2,894,800円
集まり目標額を達成。時間配分を間違えご迷惑をおかけした。伊藤職業奉仕委員長；職場
訪問例会も無事できた。職業奉仕とは自分のやっていることを一生懸命やることだと学ん
だ。渡辺昜廣社会奉仕委員長；いろいろな事業を通じて自分の知らない世界を知ることが
でき楽しかった。笠間新世代活動委員長；子供達とのコミュニケーションをはかったが十
分でなかったので次年度も副委員長として継続していきたい。近藤正人インターアクト委
員長；８月の地区ＩＡＣ年次大会で高校生のさわやかで熱のこもった討論を聴くと日本も
まだまだ大丈夫だと思った。西信国際奉仕委員長；短期交換が中止となって残念と同時に
ホッとした。おんまくでのポリオ撲滅街頭募金が思い出に残る。高木世界社会奉仕委員長
；この３年ポリオをずっとやってきたが、今年が一番盛り上がった。まだ十分でないので
来年もやりたいと思う。尾越ロータリー財団委員長；財団委員長を２年やって大分解るよ
うになった。ポリオ撲滅募金では一人あたり145＄の目標額を軽くクリアできた。田中米
山委員長；今年は、普通寄付・特別寄付合わせて1,002,500円となり16回目の功労クラブ
を受けることができた。黒田クラブ会報委員長；卓話の後メモをいただいたのが助かった。
会報では独断と偏見で写真を多く使った。会報から解放されホッとしている。村上敬朋職
業分類委員長；分類より新会員５名をうれしく思う。３年委員なので来年もお世話になり
ます。久米親睦活動委員長；夜間例会、家族会、ゴルフコンペなど多くの会員に参加いた
だいた。来年度も留年だがピンクレディは禁止されている。檜垣巧会員増強委員長；２年
連続での委員長だったが前年度から言えば７名も純増できたのは皆さんのおかげです。ま
た30万ｔタンカー見学会には家族でお越し下さい。香西プログラム委員長；年度前に行事
予定表を作っただけだったが、越智健司、西本両会員のおかげでスムーズで和やかな例会
進行ができた。門田雑誌委員長；「ロータリーの友」の紹介は苦痛だった。皆で交代で発
表すればもっと読むのではなかろうか。大澤資料委員長；資料委員会を持っているクラブ
は少ない。ロッカーの古い資料を下の倉庫に整理した。初めての体験もあり楽しい１年だ
った。 理事・委員長の皆様一年間お疲れ様でした。

＜ゲスト＞ 米山奨学生 蔡莉様

次回例会（６月２４日）

〔 最終夜間例会 〕 ６月24日(木) 18:30～、
今治国際ホテル１階「伊予路」松泉亭にて

＜会員誕生日＞ 白石 天三氏（６／２５）
＜入会記念日＞ 濱田世志夫氏（６／２７）
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